



# 新運転60年の歩みを継承発展させよう！

## 厚労省の労供事業定義の「誤記」是正と労供事業法制定を！

新運転結成60周年にあたる新年を迎えて、東京地本をはじめ各地本所属の組合員の皆様に連帯の挨拶を送ります。

今年の干支は、十二支最後の「亥年」ですが、十干の己と十二支の亥を組み合わせて己亥が正しく、我々の組合と同じ60年なのです。

そして、猪突猛進という言葉とは裏腹に、この千支の特徴として、個人は

知識を増やし精神を育て、組織は、人材育成や設備投

資、財務基盤を固めるなど、内部の充実を心がけると良

**関西地本**



執行委員長  
白土裕

の充実を心がけると良

いです。そこで、この

年は、春は統一

地方選挙、夏に参議院選挙

があるという選挙の年で「亥

年現象」といわれて過去自

民党が大敗した経緒があり

ます。昨年の臨時国会での

入管法、漁業法他の審議不

利を飾らなければならぬ。

本年は12年に一度の選挙

イヤーであり、地方選挙を

始め、参議院選挙における、

我われの代弁者を一人でも

多く当選させるよう活動し

なければならない。

さて、関西の概況である

うござります。各地本の皆

様におかれましても、お健

やかに新春をお迎えのこと

とお慶び申し上げます。年

末の寒波襲来により、全国

的に厳しい寒さの年越しで

したが、滋賀は、元旦から

天候にも恵まれ、労供事業

ばかりの不安を感じた年明けです。

今年早々、厚労省のデータ改ざん体質が浮き彫

りとなる年明けとなりまし

た。賃金、労働時間及び雇

用の変動を明らかにし、経

済指標の一つとしての景気

の数年に渡り「官製春闐」

の圧力で一定の効果はあり

ます。しかし、業績好調は

大企業にとどまり内部留保

の減少が見受けられていま

す。一方で、賃金改定が

実現されず、労働条件の悪化が

問題となっています。

また、政府は意図的な

改ざんデーターを使い、あ

るが、細谷、細谷、細谷、細谷

が、細谷、細谷、細谷、細谷

が、細谷、細谷、細谷、細谷